

## STATION PRÉPARATOIRE : LA CROIX

Le Fils de Dieu est venu sur la terre pour y former la Sainte Famille

V. Gloire à Dieu seul en Jésus Christ  
R. par Marie et par Saint Joseph



### Narration

Et Jacob engendra Joseph, l'époux de Marie, de laquelle est né Jésus que nous appelons Christ (Mt 1,16). Le Verbe de Dieu s'est fait chair et Il a habité parmi nous (Jn 1,14). Ceux que le Seigneur a prévus devoir être saints par leur correspondance à la grâce, il les a prédestinés pour être conformes à l'image de son fils afin qu'il fût l'aîné entre un grand nombre de frères. (Rom 8,29). Or il a passé au milieu des hommes en faisant du bien à tous, et avant de les quitter il leur dit : « mes chers enfants, je n'ai plus que peu de temps à rester avec vous » (Jn 13,33.) Si vous m'aimez, observez mes commandements. (Jn,14,15) Je vous donne ma paix que votre cœur ne se trouble pas et ne s'épouvante pas de mon départ (Jn,17,30). Je ne vous laisserai pas orphelins (Jn 14,18). Et, en effet, lorsqu'il fut crucifié, la Mère de Jésus et la sœur de Marie, femme de Cléophas et Marie Madeleine se trouvaient près de sa croix. Or Jésus voyant sa mère et près d'elle le disciple qu'il aimait, il dit à sa mère : « Voilà votre fils et au disciple, voilà votre mère ». (Jn 19,25-27) ; tout étant ainsi consommé (Jn 19,28) il remit le dernier soupir (Jn 19,30) non seulement pour le salut de son peuple mais aussi pour rassembler en une seule famille tous les enfants de Dieu qui se trouvaient dispersés chez les autres nations (Jn 11,52)

### Réflexions

1. Le fils de Dieu est venu sur la terre pour y former une sainte famille et il a voulu que les trois premiers membres de cette famille servent de modèles à tous ceux qui devaient en faire partie. Il s'est proposé lui-même comme modèle à tout le monde, pour les hommes, les femmes et les enfants de tous âges et de toutes conditions. Mais c'est surtout à ses apôtres et à leurs successeurs qu'il adresse ces paroles : « Je vous ai donné l'exemple afin que vous fassiez ce que vous m'avez vu faire ». Il a voulu que Marie devint également le modèle pour toutes les femmes et St Joseph celui de tous les hommes qui aspirent à devenir justes.

- ❖ Est-ce que je suis engagé à donner régulièrement du temps à la contemplation de la vie de Jésus, Marie et Joseph ?
- ❖ Comment j'essaie de marcher sur leurs traces ?
- ❖ Quelles sont en moi les qualités qui manifestent que j'appartiens à la Sainte Famille ?

2. Saint Jean est le premier enfant adoptif que Jésus-Christ ait agrégé à la Sainte Famille, et à ce titre le disciple bien-aimé devait considérer Marie comme sa mère et celle-ci devait le traiter comme son fils. Or les conditions doivent être les mêmes pour tous les enfants adoptifs de la Sainte Famille.

- ❖ Que signifie pour moi être un enfant adoptif de la Sainte Famille et avoir Marie pour mère ?
- ❖ Quels sont mes sentiments pour Marie ?

3. La Sainte Famille a passé quelques jours sur la terre pour accomplir les desseins de Dieu. Toutes ses pensées, tous ses désirs étaient tournés vers Dieu et la mission. Ils ne cherchaient que Dieu seul en tout.

- ❖ Comment suis-je centré sur Dieu seul et comment je ne recherche qu'à écouter et faire sa volonté ?
- ❖ Que dois-je changer pour suivre de plus près les traces de Jésus, Marie et Joseph ?

**Prière :** Demandons à Jésus par l'intercession de Marie et de Saint Joseph qu'il nous accorde toutes les dispositions nécessaires pour marcher à leur suite comme membres de la Sainte Famille et pour accroître le nombre de leurs imitateurs :

Prions pour toute l'association et pour toutes ses vocations.

V. Cœur de Jésus qui brûlez d'amour pour moi

**R. Embrassez mon cœur d'amour pour vous.**

V. Priez pour nous, Sainte Mère de Dieu

**R. Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus Christ**

V. Saint Joseph, notre Père, priez pour nous

**R. A fin que nous devenions dignes des promesses de Jésus Christ**